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平成２９年度前期 HP 運営委員会 議事録 

場 所 さかえ活動センター会議室 

日 時 ５月２９日 10 時 00 分～12 時 00 分 

出席者 牧野、山中、佐藤、渡辺、谷淵、三浦、三箇（敬称略、順不同）  

（記録：三箇） 

議 事 

１． 年度替わり情報更新の確認 

・教室風景：情報更新完了 

 ３行程度のスペースがあるので、教室の「モットー」に以外に教室 PR の文章を入れて貰う。（三箇） 

・教室便り-教室スケジュール：情報更新完了 

・ウォーミングアップ問題：情報更新完了 

・受講申込み・問合せ：情報更新完了 

 本ページから展開できる募集案内チラシの締切り期限は現状３月３１日となっているが、 

 今後は「随時」とし、募集案内チラシを差し換えなくて良いようにする。（渡辺） 

・子ども普及：３月３０日に更新情報が集まるので、それを元に更新する。（三箇） 

・栄区囲碁普及会の紹介 

 ＊年間スケジュール：情報更新完了。未定のところは日程決定次第差し替える。 

  タイトルの色を濃くして、モノクロ印刷しても問題ないようにする。（三箇） 

 ＊本郷地区センター《タッチパネル》：情報更新未了 

  本郷地区センターのタッチパネルの年度の更新を早期にして貰い、そのファイルを送って貰い 

  ＨＰの更新を行う。本郷地区センターのタッチパネルの教室風景ページ用にＨＰ用に収集した 

  各教室写真ファイルを広報担当に送付する。（渡辺、三箇） 

・会員専用ページ：情報更新完了 

 会員名簿、役員一覧、総会資料、認定会、受講生とインストラクター数（年度初め）。 

２． 平成 28 年度後期ＨＰ運営委員会議事録の確認 

  ・会員専用ページの「広報活動」を栄区囲碁普及会の紹介ページに移行：完了 

・本郷地区センターと上郷地区センターのＨＰに栄区囲碁普及会・囲碁教室を掲載：完了 

   上郷地区センターＨＰから栄区囲碁普及会ＨＰへのリンクも可能とした。 

   上郷地区センターＨＰの募集チラシを差し換える。（山中） 

  ・本郷地区センター・タッチパネルの囲碁カレンダーの更新：未実施 

ＨＰの囲碁カレンダーの更新時にその情報を広報担当に直接連絡していなかった。（CC での連絡） 

   （三箇、渡辺） 

  ・入門・初級コース認定会結果のニュース・イベントページ掲載タイトルの変更：完了 

  ・「教室便り」ページの受講生しおり（棋道の精神）見直し：未実施（牧野） 

  ・「教室便り」ページの囲碁マナーの基本マニュアル見直し：未実施（山中、牧野） 

  ・「子ども普及」ページの 6 路盤、9 路盤に 7 路盤追加の検討：未実施 

   今回「子ども普及」ページに 7 路盤を追記することで決定。（谷淵） 

  ・「栄区囲碁普及会の紹介」ページの変更：完了 

   ＊組織図：庶務→庶務・渉外に変更は完了。 

今回保護者会を追加することになった。はまっ子→キッズ・はまっ子に変更（三箇） 
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   ＊活動体系図：各種変更完了。今回保護者会を追加することになった。7 路盤も入れる。（三箇） 

  ・「会員専用」ページの審判員の心得と役割（上達コース）の見直し：未実施 

   今回一部見直しと一部上達コース業務マニュアルに移行することになった（佐藤） 

 

  ・栄区囲碁普及会ＨＰをもっと見て貰うための方策：未実施 

   ＊栄区囲碁普及会ＨＰアドレス（http://www.igosakae.jp/）を各種資料の右上に記載 

   ＊栄区囲碁普及会ＨＰの教室でのプレゼン 

   ＊「初段への道」ページの開設 

３．栄区囲碁普及会総会開催案内のニュース・イベントページの掲載 

  今年初めて栄区囲碁普及会総会開催案内をニュース・イベントページに掲載したが、掲載内容は 

  開催案内だけであるので会員専用としないことになった。（谷淵） 

４．「おかげさまで創⽴１５周年を迎えました」の削除 

  創立１５周年度が過ぎたのでＨＰの各ページのトップにある上記文章を削除するとになった。 

  「おかげさまで創立１５周年を迎えました」に代わる栄区囲碁普及会をＰＲするキャッチフレーズ 

を募集することになった。募集対象者は幹事とし、ＨＰ担当の三箇からメールで募集を呼びかける。 

（三箇） 

５．ユーザ名/パスワードの変更 

  会員専用ページとウォーミングアップ問題のユーザ名/パスワードを６月１日に実施する。 

  会員専用ページのユーザ名/パスワードはウォーミングアップ問題のユーザ名/パスワードも兼ねる。 

  受講生が使用するウォーミングアップ問題のユーザ名/パスワードは別途とする。（三箇、谷淵） 

６．業務マニュアルのメンテナンス 

  正副会長会で年度初めにＨＰに掲載されている業務マニュアルのメンテナンスを要請する。（牧野） 

７．ＨＰをもっと見てもらうために 

  前回のＨＰ運営委員会で上げられ未実施であった項目を再度チャレンジするとともに以下の項目 

  が上げられた。 

  ・各教室から教室のニュース・イベントを積極的に出して貰う。 

   例えば上郷金曜教室では年２回、囲碁大会を開催しニュース・イベントページにＨＰ掲載している。 

８．その他 

  ・教室便りページの入門・初級コースの昇級規定に級位差のハンディ（置き石とコミ）の記述が 

   あった方が良いという意見があった。（牧野） 

・本議事録は教室チーフ、幹事宛、CC HP 運営委員で送付する。（三箇） 

・次回 HP 運営委員会は平成２９年１１月とする。 

・（氏名）は担当を示す。 

 

                                       以上   


